
Ausländische  Online  Casinos
in der Schweiz: Die Bedeutung
von  MGA  und  Curacao  Gaming
License
Das  Online-Glücksspiel  hat  in  der  Schweiz  in  den  letzten
Jahren einen deutlichen Anstieg an Beliebtheit erlebt, und
immer mehr Spieler suchen nach spannenden Spielmöglichkeiten
in ausländischen Online Casinos in der Schweiz. Bevor Sie
jedoch  in  die  aufregende  Welt  des  Online-Glücksspiels
eintauchen, ist es von entscheidender Bedeutung, die Bedeutung
von  Glücksspiellizenzen  zu  verstehen,  insbesondere  im
Zusammenhang mit ausländischen Online Casinos in der Schweiz.
In diesem Artikel werden wir näher auf diese Lizenzen eingehen
und erläutern, warum sie für schweizerische Spieler von großer
Bedeutung  sind.  Das  Ziel  ist  es,  Ihnen  ein  umfassendes
Verständnis für die Bedeutung von Glücksspiellizenzen in Bezug
auf ausländische Online Casinos Schweiz zu vermitteln.
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Die  Malta  Gaming  Authority  (MGA):  Ein
vertrauenswürdiger  Name
Die  Malta  Gaming  Authority  ist  eine  der  angesehensten
Glücksspielbehörden  der  Welt  und  hat  sich  einen  Ruf  für
strenge  Regulierung  und  Überwachung  erarbeitet.  Online
Casinos, die eine MGA-Lizenz besitzen, gelten in der Regel als
vertrauenswürdig und sicher für Spieler aus der Schweiz. Die
MGA  stellt  sicher,  dass  lizenzierte  Casinos  faire  Spiele
anbieten und die finanzielle Integrität gewährleisten.

Die  Vorteile  von  MGA-lizenzierten  Casinos  für  Schweizer
Spieler sind vielfältig. Sie können eine breite Palette von
Spielen  genießen,  darunter  Slots,  Tischspiele,  Live-Dealer-
Spiele und vieles mehr. Darüber hinaus bieten MGA-Casinos oft
attraktive  Bonusangebote  und  Promotionen,  die  Spielern
zusätzliche Anreize bieten, ihr Glück zu versuchen.

Ein  weiterer  entscheidender  Faktor  ist  die  Akzeptanz  von
Twint, einem beliebten Zahlungssystem in der Schweiz. MGA-
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lizenzierte Casinos bieten oft Twint als Zahlungsmethode an,
was es Schweizer Spielern ermöglicht, bequem und sicher Geld
auf ihr Casino-Konto einzuzahlen und Gewinne abzuheben.

Curacao Gaming License: Eine Alternative Option
Die Curacao Gaming License ist eine weitere Lizenz, die in der
Welt  der  Online  Casinos  weit  verbreitet  ist.  Obwohl  sie
vielleicht nicht den gleichen Ruf wie die MGA hat, bietet sie
dennoch einige Vorteile für Schweizer Spieler.

Casinos  mit  Curacao-Lizenzen  sind  bekannt  für  ihre  große
Spielauswahl.  Sie  bieten  eine  Vielzahl  von  Spielen  von
verschiedenen Softwareanbietern, darunter beliebte Titel von
führenden  Entwicklern.  Dies  bedeutet,  dass  Spieler  in  der
Schweiz  Zugang  zu  einer  breiten  Palette  von
Unterhaltungsmöglichkeiten  haben.

Auch  hier  ist  Twint  als  Zahlungsmethode  häufig  verfügbar.
Spieler  können  Geld  auf  ihre  Casino-Konten  einzahlen  und
Gewinne bequem über Online Casino Schweiz Twint abheben. Dies
macht das Glücksspiel in Curacao-lizenzierten Casinos bequem
und zugänglich.

Es  ist  jedoch  wichtig  zu  beachten,  dass  einige  Kritiker
Bedenken hinsichtlich der Regulierung und des Schutzes der
Spieler in Bezug auf Curacao-Lizenzen geäußert haben. Daher
ist es entscheidend, sorgfältig zu recherchieren und nur bei
seriösen Curacao-lizenzierten Casinos zu spielen.

Legale Rahmenbedingungen in der Schweiz
Bevor Sie in einem ausländischen Online Casino in der Schweiz
spielen, sollten Sie sich über die aktuellen Gesetzgebungen
und  Regulierungen  informieren.  Die  Schweiz  hat  strenge
Vorschriften  für  Online-Glücksspiele,  und  es  ist  wichtig
sicherzustellen, dass Sie in einem Casino spielen, das den
schweizerischen Gesetzen entspricht.

Die gute Nachricht ist, dass schweizerische Behörden in der
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Regel ausländische Lizenzen akzeptieren, solange die Casinos
die erforderlichen Standards erfüllen. Dies bedeutet, dass Sie
als Spieler aus der Schweiz legal in ausländischen Online
Casinos  spielen  können,  solange  sie  über  eine  anerkannte
Lizenz verfügen.

Vorteile  von  MGA  und  Curacao  Casinos  für  Schweizer
Spieler
Warum  sollten  Schweizer  Spieler  in  MGA-  oder  Curacao-
lizenzierten Casinos spielen? Hier sind einige der wichtigsten
Vorteile:

Spielauswahl und Vielfalt

MGA-  und  Curacao-lizenzierte  Casinos  bieten  eine
beeindruckende Auswahl an Spielen. Von klassischen Slots bis
hin  zu  aufregenden  Live-Dealer-Spielen  gibt  es  für  jeden
Geschmack etwas Passendes.

Attraktive Bonusangebote und Promotionen

Diese Casinos sind bekannt für großzügige Bonusangebote und
spannende  Promotionen.  Spieler  können  von  Willkommensboni,
Freispielen und Cashback-Angeboten profitieren.

Sicherheit und Fairness

Die  MGA  und  Curacao  setzen  strenge  Anforderungen  an  die
Casinos, um sicherzustellen, dass sie faire und sichere Spiele
anbieten. Spieler können daher mit Vertrauen spielen, dass
ihre Gewinnchancen fair sind.

Zahlungsmethoden

Die Akzeptanz von Twint als Zahlungsmethode macht es Schweizer
Spielern leicht, Geld auf ihr Casino-Konto einzuzahlen und
Gewinne abzuheben. Dies ist bequem und sicher.
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Risiken und Überlegungen
Obwohl  MGA-  und  Curacao-lizenzierte  Casinos  viele  Vorteile
bieten,  gibt  es  auch  einige  Risiken  zu  bedenken.  Es  ist
wichtig,  verantwortungsbewusst  zu  spielen  und  sich  der
potenziellen Risiken bewusst zu sein. Hier sind einige Tipps,
um sicherzustellen, dass Ihr Spielerlebnis positiv bleibt:

Setzen Sie sich ein Budget und halten Sie sich daran.
Nutzen  Sie  verantwortungsvolle  Glücksspieltools,  wenn
diese angeboten werden.
Spielen Sie nur in lizenzierten und seriösen Casinos.
Informieren  Sie  sich  über  die  Bedingungen  und
Konditionen von Boni und Promotionen.

Blick in die Zukunft
Die Glücksspielbranche entwickelt sich ständig weiter, und es
ist  wahrscheinlich,  dass  sich  auch  die  Gesetzgebung  und
Regulierung in der Schweiz ändern wird. Es ist wichtig, über
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die neuesten Entwicklungen in der Branche auf dem Laufenden zu
bleiben und sicherzustellen, dass Sie in einem legalen und
sicheren Umfeld spielen.

FAQ

Sind  MGA-lizenzierte  Casinos  sicher  für  schweizerische
Spieler?

Ja,  MGA-lizenzierte  Casinos  gelten  als  sicher  und
vertrauenswürdig für Spieler aus der Schweiz aufgrund ihrer
strengen Regulierung.

Bieten Curacao-lizenzierte Casinos Twint als Zahlungsmethode
an?

Ja, viele Curacao-lizenzierte Casinos akzeptieren Twint als
bequeme Zahlungsoption für schweizerische Spieler.

Gibt es Risiken beim Spielen in ausländischen Online Casinos?

Ja,  es  gibt  Risiken  wie  Spielsucht.  Es  ist  wichtig,
verantwortungsbewusst  zu  spielen  und  die  Bedingungen  der
Casinos zu verstehen.

Wie kann ich sicherstellen, dass ein Casino seriös ist?

Überprüfen Sie die Lizenz des Casinos, lesen Sie Bewertungen
und informieren Sie sich über die Reputation der Casinos in
der Glücksspielgemeinschaft.

Insgesamt bieten MGA- und Curacao-lizenzierte Online Casinos
in der Schweiz eine aufregende Möglichkeit, Glücksspiele zu
genießen. Mit den richtigen Vorkehrungen und der richtigen
Forschung können schweizerische Spieler ein unterhaltsames und
sicheres Spielerlebnis genießen.



Podcast  im  Schweizer  Radio
und  Fernsehen:  „Warum  essen
wir  Hühner,  aber  keine
Katzen?“

Podcast

Ein  Beitrag  in  eigener  Sache.  März  2023.  Der  Redakteur
Matthias von Wartburg vom Schweizer Radio und Fernsehen aus
Zürich  tritt  telefonisch  an  mich  heran.  Er  ist  auf  mein
Foodblog gestoßen und hat gelesen, dass ich dort unter anderem
auch Rezepte zu Katzenfleisch veröffentlicht habe, die ich von
Kollegen oder Freunden aus dem Ausland erhalten habe.

Er  möchte  in  einer  Reportage  in  einem  Podcast  der  Frage
nachgehen, ob in der Schweiz noch Katzen und Hunde gegessen
werden. Denn erlaubt ist dies ja in der Schweiz. Allerdings
sagen beim Thema Katzen- und Hundefleisch die meisten sofort:
„Das geht ja gar nicht!“. Aber gleichzeitig essen sie Rind und
Hühnchen. Er will der Frage nachgehen, warum wir da solche
Unterschiede machen.

Wir telefonieren eine längere Zeit über dieses Thema. Ich
finde sein Anliegen interessant und erkläre mich dazu bereit,
an  dem  Podcast  mitzuwirken.  Podcasts  sind  für  mich  zwar
Neuland, da ich sie generell nicht höre. Aber warum nicht auch
an einem solchen mitwirken?

Wir vereinbaren für Anfang Juli 2023 einen Termin für ein
längeres Telefonat zu diesem Thema. Gesagt, getan, Anfang Juli
meldet  sich  Herr  von  Wartburg  zu  einem  festen  Zeitpunkt
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telefonisch und wir nehmen ein längeres Interviewe für den
Podcast auf. Die Aufnahme gelingt – auch technisch – sehr gut,
wir sind beide zufrieden und Herr von Wartburg teilt mir mit,
er könne nun mit Aufnahmen von anderen Gesprächspartnern daran
gehen, den Podcast zusammenzustellen und aus den Interviews zu
schneiden.

Der Podcast ist ab 23. August auf der Website des Schweizer
Rundfunk und Fernsehen online gegangen. Und er ist auf Spotify
verfügbar. Wer also an dem Thema interessiert ist und sich
auch gern konträre Meinungen dazu anhört, den kann ich nur
dazu ermutigen, sich diesen Podcast anzuhören. Der Podcast ist
auf Schweizerdeutsch, der Part mit mir natürlich auf Deutsch.
Aber  das  Schweizerdeutsch  ist  teilweise  schwierig  zu
verstehen.  Dennoch  viel  Spaß  dabei!

https://www.srf.ch/audio/input/warum-essen-wir-huehner-aber-ke
ine-katzen?id=12442822#played

Das Format „Input“ ist ein Hintergrundpodcast, der sich Zeit
fürs Leben nimmt. Er vertieft, was Zuhörer in ihrem Alltag
bewegt und berührt – sei es im Job, in der Partnerschaft oder
im Freundeskreis.

Radio SRF Podcast, Warum essen wir Hühner, aber keine Katzen?

Wie wärs mit einem Katzenragout? Was absurd klingt, ist in der
Schweiz  theoretisch  erlaubt.  „Input“-Macher  Matthias  von
Wartburg isst Fleisch, seine eigenen Hühner würde er aber
nicht essen – und den Katzenragout wohl auch nicht. Warum
essen wir nicht alle Tiere?

Bei einem Hundespaziergang mit dem Tierethiker Markus Wild
erfährt Matthias etwa: Fleisch essen ist oft nicht rational.
Ausserdem spricht er mit einem Foodblogger, der sagt: „Es
spricht nichts gegen einen guten Katzenbraten“. Und als er
schliesslich einer Pferdeschlachtung beiwohnt, kommt Matthias
an seine Grenzen.
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(00:00) Intro
(00:49) Poulet im Teller und viele Fragen
(01:55) Übersicht: Welche Tiere essen wir?
(03:31) Pferdefleisch 1: Reiten oder essen?
(05:40) Pferdefleisch 2: „Checkmate“ muss sterben
(11:20) Katzenfleisch
(13:18) Der Foodblogger und der Katzenbraten
(17:37) Hundespaziergang mit Tierethiker Markus Wild
(15:28) Fazit

Gesprächspartner:
– Manuela Hofer: Pferdefachfrau
– Hans-Peter Horisberger: Pferdemetzger aus Burgdorf
– Thomas Biedermann: Foodblogger
– Markus Wild: Tierethiker und Philosoph


